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Zitat von soerenrudi 

Bis auf das Pokalspiel haben wir Gegenwehr gezeigt. In Mainz waren wir auf gleicher
Höhe und verlieren unglücklich. Gegen Bremen hatten wir einen verdienten Punkt
mitgenommen, gegen Hannoi waren wir 80 Minuten in Unterzahl und trotzdem auf
gleichem Niveau.

Ich hätte dem Sportvorstand soviel Sachkenntnis zugetraut, dass er die Situation
besser einschätzen kann, als ich Sesselfurzer. Soviel Kredit hätte man ihm nach dem
überraschenden Aufstieg geben können.

Ok. Kann man so sehen.

Und dann? Wie ging das Szenario weiter?

Weiter mit Bornemann und Köllner in Liga zwei?

Ich mein gut, würden wir wohl auch net anders dastehen. Aber so direkt als Masterplan
verkaufen braucht man das jetzt auch net.
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